

# *Cuba et le Venezuela confirment leurs liens de solidarité*

---



La Havane, 24 déc. (RHC).- Rogelio Polanco, ambassadeur de Cuba au Venezuela, a déclaré que les deux pays avaient confirmé leurs liens solidaires en se proposant de relever de nouveaux défis l'année prochaine.

Au cours d'une cérémonie effectuée à Caracas pour saluer le 60e anniversaire de la Révolution cubaine, le premier janvier, Rogelio Polanco a souligné que la résistance et la lutte des deux peuples ont permis l'édification du socialisme, le respect de la démocratie et l'épanouissement des citoyens.

Il s'est d'autre part référé aux défis que lancent pour les peuples cubain et vénézuélien les menaces constantes du gouvernement des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179581-cuba-et-le-venezuela-confirment-leurs-liens-de-solidarite>



**Radio Habana Cuba**